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2012～ 2013　国際ロータリー会長　田　 中 　作 　次

奉仕を通じて平和を

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　今井一男君（1日）

＊会員誕生日
　黄金井康巳君（1日）
　常磐重雄君（4日）
＊夫人誕生日
　米山尚登君

（麻由子婦人 2日）

＊入会記念日
　飛鳥井豊君（S38.7.1）
　黄金井康巳君（H2.7.1）
　國方達央君（H2.7.1）
　吉岡　敏君（H14.7.1）

　西迫　哲君（H19.7.3）
　三宅壯平君（S62.7.7）
　小林　透君（H10.7.7）

点鐘　…小林　透会長

斉唱　…それでこそロータリー

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・７月ロータリーレート　１ドル＝９９円

◎座間　ロータリークラブ　より
・ＩＭ収支報告

◎厚木市役所　より
・第25回心と街のクリーン作戦参加について（依頼）

◎神奈川県立厚木商業高校　より
・平成２５年度インターハイ壮行会のご案内

◎国際ソロプチミスト厚木　より
　・会長・事務局変更のお知らせ

◎ＡＭＤＡ　より
・ダイジェスト

幹事報告

◎例会変更
・寒川ＲＣ　
７月８日（月）→移動例会　直前会長幹事慰労会

於：　隠れ里「車屋」
点鐘：18時30分
　　　15日（月）→休会（祝日のため）

・ 座間ＲＣ　
７月10日（水）→７月７日（日）～８日（月）

前年度会長・幹事ご苦労さん会
場所：箱根湯本　ホテル河鹿荘

点鐘：１８時１５分

スマイル

小林　透会長
一年間ありがとうございました。

西迫　哲幹事
一年間ありがとうございました。

髙橋　宏次年度会長
小林会長、西迫幹事1年間大変お疲れ様でした。いろ
いろ御苦労さまでした。本来はお疲れをいやしてい
ただき1年ゆっくり過ごしていただきたいのですが
次年度も本年度以上にかつやくをお願いします。

常磐重雄君
小林会長、西迫幹事、1年間おつかれ様でした。次期
分からないことばかりですので色々と教えて下さ
い。宜しくお願いします。

飛鳥井豊君
小林会長を始め役員の皆様1年間ご苦労様でした。

山本淳一君
入会29年の年の暮を迎える事が出来ました。来たる
年もたのしみたいと思います。小林会長・西迫幹事
ありがとうございました。

黄金井一太君
今年度最後の例会会場、懇親会場誠にありがとうご
ざいます。ごゆっくりなさいます様に。

前田賢一君
小林会長、西迫幹事、1年間ご苦労様でした。来年の

第2566回例会（6月25日）☆司会　西嶌洋一 SAA

今日の例会（2013年 7月2日）

「新年度活動方針」
担当：髙橋　宏会長

次回の例会（2013年 7月9日）

「クラブ協議会」
担当：髙橋　宏会長



今ごろの事を考えるとゾッとします。

本多正彦君
楽しい事、嬉しい事、そして悲しい事の一年を経て、
小林丸が積み荷満して無事帰港しました。船長、機関
長そしてクルーの皆様の御配慮に深く感謝致しま
す。有難うございました。

國方達央君
小林会長、西迫幹事、1年間おつかれさまでした。

田口周介君
小林会長、西迫幹事、はじめ幹部の皆様一年間お疲れ
様でした。そして髙橋次年度会長、常磐幹事、会員の皆
様また一年間どうぞよろしくお願い致します。

渡辺伸一君
初めてのセルバジーナです。食事が楽しみです。役員
の皆様1年間お疲れ様でした。引き続き宜しくお願い
します。

黄金井康巳君
本日は最終例会にセルバジーナを御利用いただきあ
りがとうございます。小林年度を副幹事として陰か
らささえ、無事1年の最後を迎えることができまし
た。ひと安心でスマイルいたします。

吉岡　敏君
小林会長、西迫哲幹事一年間おつかれ様でした。髙橋
次年度会長、常磐次年度幹事宜しくお願いします。

前島憲司君
妻の誕生日のお祝いのお花届きました。ありがとう
ございます。

山口巖雄君
小林会長、役員の皆様一年間ご苦労様でした。髙橋次

年度会長お体に充分気をつけてすばらしい会長を成
しとげて下さい。

柳田純昭君
小林会長、西迫幹事をはじめ理事役員の皆様、1年間
おつかれ様でした。又、壽永ガバナー補佐、大変ご苦
労様でした。

会田義明君
小林会長、西迫幹事1年間お疲れ様でした。昨年度幹
事職が終わった後この一年自分としてはものすごく
早く感じました。お2人はどのように感じましたで
しょうか？来週からは髙橋年度がスタートします。
髙橋会長よろしくお願いします。小林会長、西迫幹事
大変ご苦労様でした。

西迫一郎君
親父西迫政夫と交替ということで、西嶌先生にスポン
サーをお願いし会田明会長の時に厚木クラブに入会
させて頂き16年。ご迷惑とは存じますが一身上の都合
により、本年をもって退会致したくお願い申し上げま
す。ロータリーで学ばせて頂いたこと枚挙にいとまが
ございません。ただただ感謝です。小林会長はじめ皆
さま誠にお世話になりました有難うございます。

西嶌洋一 SAA　鈴木茂男副 SAA
小林会長、西迫幹事一年間お疲れ様でした。SAAと
して何かと到らない点があったかも知れませんが無
事に一年間終わることができ安堵しております。来
月からはゆっくりと食事を取って下さい。

十亀健志君
何とか無事役目をこなす事が出来ました。少しは
ホッとしますが来週から副SAAで柳田さんに助けて
もらいながら頑張ります。

卓話「一年を顧みて」

担当：小林　透会長
　

会長報告



乾杯

手にてつないで



退会者報告

西迫一郎さんが6月30日付けで退会されました。
勤務先：株式会社神奈川ビジネス
入会年月日：平成10年2月24日
在籍期間：15年

和田正幸さんが6月30日付けで退会されました。
勤務先：合資会社 和田薬局
入会年月日：平成45年1月27日
在籍期間：43年

出席報告　＜会員38名、出席対象35名＞

6 月 11 日例会　　確定出席率 87.88％ 6 月 25 日例会　　出席 28 名　欠席 8 名　出席率 80.00％
＜事後メイク＞
　今　和宏君（6/19　厚木中RC）

＜事前メイク＞
　壽永純昭君
＜欠席＞
　板井浩司君・金沢文明君・三宅壯平君・吉川博宣君・米山尚登君
　今　和宏君・丸田隆弘君

西迫幹事へ花束

木槌

小林会長へ花束


